

Report du SALON **VISION-R** 2020

La Coopérative REGARD ACTION et l'Association des opticiens du Canada (AOC) ont pris la décision de **reporter le SALON VISION-R 2020, qui était censé avoir lieu du 1^{er} au 3 mai 2020 au Manoir Saint-Sauveur, à une date ultérieure et indéterminée** pour contribuer efficacement à la limitation de la propagation du virus COVID-19. La santé et la sécurité des professionnels de la vue, membres ou non-membres, nos partenaires ainsi que tous nos collaborateurs dans cet événement sont notre priorité et c'est cette motivation qui a orienté notre décision.

Nous tenons à remercier nos partenaires et collaborateurs qui se sont montrés compréhensifs et solidaires dans cette période difficile. Nous vous reviendrons avec plus de détails une fois cette turbulence planétaire terminée.

Courage et solidarité, ensemble propageons l'information, pas le virus !

-30-

À PROPOS DE REGARD ACTION

REGARD ACTION est une coopérative de services pour les professionnels de la vue, opticiens et optométristes, qui a été fondée en 1994. REGARD ACTION c'est aussi 170 bureaux partout au Canada, près de 80 millions \$ de chiffres d'affaires combinés et plus de 400 professionnels de la vue réunis autour d'une même vision.

Pour les professionnels de la vue membres REGARD ACTION, la liberté d'offrir les meilleurs produits et les meilleurs services adaptés à chaque client est également synonyme d'éthique et d'intégrité. Lorsque vous consultez un professionnel membre de la coopérative, vous investissez non seulement dans votre vision et dans votre santé visuelle, mais vous investissez également dans l'économie locale, le développement durable et dans les conseils avisés d'opticiens et d'optométristes qui se définissent par leur responsabilité sociale et professionnelle.

Chaque lunetterie membre de REGARD ACTION est la propriété d'un professionnel de la vue d'ici, impliqué localement et vous permet un accès privilégié à des soins de la vue de grande qualité.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION DES OPTICIENS DU CANADA

L'Association des opticiens du Canada (fondée en 1990) est une association professionnelle représentant les opticiens du Canada. Sa mission est de promouvoir les opticiens et la profession, développer et maintenir un haut niveau d'éducation dans le domaine, et sensibiliser les consommateurs sur des questions liées aux soins de la vue.

À cette fin, l'Association veille à ce que les opticiens offrent, au Canada, des produits et des services de haute qualité. Elle encourage fortement les opticiens à obtenir le meilleur niveau d'éducation disponible. De plus, l'Association a pour mandat d'examiner la législation touchant l'industrie des soins de la vue et d'en apporter des changements au besoin.

Afin de garantir certaines normes dans tout le Canada, l'Association s'appuie sur ses confrères provinciaux pour surveiller attentivement la situation dans leurs provinces, prendre les mesures appropriées pour maintenir l'intégrité de la profession et pour soutenir les organismes de réglementation dans la protection de l'intérêt public.

L'AOC sensibilise les consommateurs par le biais de diverses publications sur son site Web, les médias sociaux, en répondant aux questions des consommateurs, en lançant et en encourageant des programmes communautaires.

BESOIN DE PLUS D'INFORMATION?

Contactez-nous, il nous fera plaisir de partager notre enthousiasme et de développer avec vous sur les nombreux projets de REGARD ACTION.

Virginie Beaulieu

Gestionnaire de projets marketing

REGARD ACTION

T 1.888.522.9389 poste 227 | F 1.888.328.8173

vbeaulieu@regardaction.com | www.regardaction.com

